



虹だより



令和7年度 虹のこころ保育園

先週は北海道や日本海側では大雪に見舞われ、日常の生活が危ぶまれていました。千葉県は木枯らしが厳しい地域ですが、気候には恵まれているとつくづく実感しました。お陰様で虹のこころ保育園の子どもたちは毎日、広い園庭でのびのびと遊んでいます。

さて、年度後半も終わりに近づき、ちゅうりっぷ組の子どもたちは卒園・進学に向けて活動をしています。わずかな園生活、異年齢の関りを深めていけたらと思っています。

2月予定

- 2日(月) 節分会
頭髪検査
- 9日(月) 幼児身体測定
- 12日(木) 交通安全指導
【ちゅうりっぷ組】
16日(月) 頭髪検査
16日(月)~18日(水)
乳児身体測定
18日(水) ロッテマリーンズ
チーバくんと一緒に
【ゆり・ちゅうりっぷ組】
24日(火) 避難訓練
25日(水) お誕生会
27日(金) 卒園遠足【5歳児】

2月教室

- 体操…6、13、20、27日
- 英語…3、10、17日
- 音楽…3、10、17日
- ※27日は教室のみでクラブ
はありません

クラス懇談会日程のお知らせ

- 9日(月) あじさい組
- 10日(火) よつば組
- 12日(木) ひまわり組
- 13日(金) すみれ組
- 17日(金) ゆり組
- ※14:00~14:45 予定です。
その後、おやつまでお子さんと
過ごし、と一緒に降園となります。

ご注意ください

梨園側駐車場を利用する際、スピードを上げて走る車があります。子どもの安全が守られるように徐行で走行されるようお願いします。

…保育園から小学校へ…

みどりが丘小学校の校長先生の声掛けで、3年に渡り懇談を重ねてきました。現代の子どもたちはどのような保育園生活を送っているのかを勉強しに学校の先生方が保育園訪問や1日保育体験をし、親御さんの現状も踏まえて幅広く話し合い、保育園と小学校の接続の仕方を考えました。

私たちが一番気に留めて話をしてきたことは「小学校に入学したときに子どもたちが戸惑うことがないように」ということでした。

虹のこころ保育園でも、小学校に招待していただき、校内の様子を見させていただきましたし、ちゅうりっぷの球根を年長のみんなで届けて小学校の様子を肌で感じていました。安心して子どもたちが入学できるように、3月にはみどりが丘小学校の教室をお借りし、模擬授業をさせていただく予定です。

子どもたちが楽しく小学校生活が送れますようにタッグを組んでいきたいと思っています。



○保護者の方よりご意見をいただきました○

職員会議の議題として取り上げ、改善していくために職員全員で共有しました。今後もより良い保育園を目指し、教育・研修を重ねてまいりたいと思っております。

貴重なご意見、ありがとうございました。